

Mülleran



Schmerzsyndrom bei Rheuma, Arthritis, Arthrose, unklare Gelenkbeschwerden in Kombination mit Franky bewährt.

Mülleran ist ein Mittel, das auf die Gelenke wirkt: Bei Arthrose und Arthritis kann es Schmerzzustände lindern. Besondere Bedeutung hat es bei rheumatischen Erkrankungen, so dass die Schwellungen und die Deformierungen, sofern sie noch nicht knöcherner Natur sind, sich zurückbilden können. Gerade hierbei ist die absolut regelmäßige Einnahme über den Tag verteilt erforderlich, da Gebiete des Gelenkes dazu angeregt werden sollen, unter veränderten krankhaften Bedingungen neue Funktionen zu übernehmen. Mülleran kann in ein alkoholisches Antiseptikum gefüllt werden, und zwar circa 20 ml Mülleran auf 200 ml Antiseptikum. Mit diesem Spray werden dann die schmerzhaften Gelenke auch über den Tag verteilt besprüht. Eine besonders günstige Anwendung hat sich in der Iontophorese ergeben: Die Mischung aus Mülleran und Wasser bewirkt in der Iontophorese das Eindringen des Müllerans durch die Hautschichten in die geschädigten Bezirke. Nach 3-4 Monaten sollte eine deutliche Verbesserung spürbar sein.

Die Basis unserer Produkte ist physiologische Kochsalzlösung. Dieser wird durch unser Verfahren eine individuelle Information eingeprägt.

Einnahmевorschriften:

10 Tropfen in ein großes Glas stilles Wasser (alternativ Leitungswasser) geben, hin- und herschwenken, dann einen Schluck in den Mund nehmen, lange im Mund lassen vor dem Schlucken.

Wichtig!

Mehrere Mittel hintereinander einnehmen, nicht zusammen.
Ein zeitlicher Abstand ist nicht erforderlich. Lagerung dunkel.